



## 感謝を込めて



蔵王長寿園 前園長 阿部 昭雄

福祉のこと、まして養護老人ホームのことなど全く知らない状態で、事務員として入職したのが平成元年、まだ昭和の色の濃いのんびりとした環境でした。ちょうど全面改築の機運が高まって来たところで翌年平成二年には安孫子園長の下で、事業を進めていく立場におかれ、無我夢中で仕事したことが懐かしく思い出されます。行政、企業、全市民の協力を仰ぎ平成七年に現在の建屋が完成しました。その後も敷地内整備、地域交流ホーム、車庫、増築等々ハード面の整備に関わって来ました。平成十六年に園長を拝命し、そして、平成十八年には養護老人ホームに介護保険を導入というソフト面での大変革を経験致しました。福祉の中で三十有余年過ごしてまいりましたが、その間の施設の形態の変貌ぶりには驚くばかりです。ただ、入所者の皆さんには普通の生活を過ごしてもらいたいと思う基本理念だけは忘れないようにして参りました。福祉は特別なことではなく、ごく普通に生活できるようにサポートすることだと信じて仕事をしてきました。これも入所者の皆様、職員の皆様、関係各位の皆様のご支援、ご助力の賜物と感謝申し上げ退任のあいさつと致します。ありがとうございました。

## どうぞよろしくお願いいたします。



蔵王長寿園 新園長 川口 弘子

このたび、阿部前園長よりタスキを受けました。重すきるタスキが私の肩にズシリと食い込んでいます。微力にして浅学菲才な私ですが、阿部前園長をはじめ多くの方々のご指導を頂きながら、先の皆様が咲かせてくれた「福祉の花」をさらに大きくできれば…と思います。幸いにも心強い先輩方と熱い心を持つた頼もしい仲間、そして何より一つ屋根の下にスッキリな笑顔を持つ100名の(家族)がいます。皆様のお力を借りして『チーム蔵王長寿園』を盛り上げていきたいと思います。蔵王長寿園の歌に“うるわしの園”、“やすらぎの城”という歌詞があります。ご縁があつて入所された方々が、安心で楽しく過ごされるよう、心に潤いを与えてられる一滴になればと思います。多くの方々に支えられ、蔵王長寿園は今年55歳、GO GOです。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。



**お正月～甘酒・生菓子の提供 & 書初め**

節分～寅年の年男・年女が勢ぞろい

だんご木さし

バレンタイン & ホワイトデーお茶会

ひなまつり映画上映会

自治会総会

園内花見 & 花見ドライブ & 団子食べ

プランター花植え

輪投げ大会

野菜作り

玉ねぎ & 大根収穫

春の食事会 & お茶会

慰靈祭

衣類移動販売

古墳まつり

七夕飾り

県輪投げ大会 個人の部優勝・最高得点賞